



Refuerzan estrategia migratoria en México ante deportaciones masivas

En un esfuerzo por fortalecer la estrategia migratoria, la titular de la Secretaría de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, convocó a una reunión con varios miembros del Gabinete del Gobierno de México.

El encuentro, realizado en las instalaciones de la Secretaría de Gobernación, tuvo como objetivo coordinar esfuerzos para mejorar la atención y bienestar de los connacionales migrantes y aquellos deportados de Estados Unidos.

A la reunión asistieron figuras clave del gobierno, como Juan Ramón de la Fuente, secretario de Relaciones Exte-

riores, y Ricardo Trevilla, secretario de Defensa, quienes trabajarán junto a Raymundo Pedro Morales Ángeles, titular de la Secretaría de Marina, para coordinar las acciones de la estrategia migratoria. También estuvieron presentes Francisco Garduño, actual titular del Instituto Nacional de Migración (INM), y Sergio Salomón Céspedes, quien asumirá la dirección del INM en las próximas semanas.

El encuentro se enmarca en un contexto de creciente preocupación por la migración, particularmente por los recientes comentarios del expresidente de

Estados Unidos, Donald Trump, quien ha propuesto medidas de deportaciones masivas. En respuesta, Claudia Sheinbaum, re-

iteró el compromiso del país de recibir a los mexicanos deportados, mientras que también insistió en la necesidad de que otros migrantes sean devueltos a sus países de origen.

En cuanto a los migrantes deportados, la presidenta confirmó que el gobierno mexicano ya ha implementado una serie de mecanismos de apoyo a través de los

consulados y diversas dependencias federales.

Estos recursos están destinados a brindar asistencia integral, especialmente a los deportados más vulnerables, como aquellos que tienen hijos nacidos en Estados Unidos, garantizando así un regreso digno y el acompañamiento necesario para su reintegración. ● (Diego Araiza)



A la reunión asistieron funcionarios de Gobernación y de la Cancillería.